

BAB V PENUTUP

A. Kesimpulan

1. Kesimpulan Tugas Akhir

Dari pembahasan pada Tugas Akhir ini, maka dapat disimpulkan terkait dengan kinerja PT Tembaga Mulia Semanan Tbk dalam hal kemampuannya dalam membayar atau menutupi kewajiban jangka pendeknya serta kemampuan perusahaan dalam memanfaatkan semua potensi yang dimiliki guna mencapai efektifitas dan efisiensi selama tiga tahun terakhir yaitu tahun 2017 sampai tahun 2019. Perhitungan rasio yang digunakan untuk melihat kemampuan tersebut menggunakan rasio likuiditas dan rasio aktivitas.

Selama tiga tahun terakhir jika dilihat berdasarkan rasio likuiditas kinerja perusahaan dalam memenuhi kewajiban jangka pendeknya masih dikatakan baik. Hal ini terjadi karena nilai dari rasio lancar (*current ratio*) yang dihasilkan perusahaan pada tiga tahun terakhir masih diatas 100%, sehingga dapat disimpulkan bahwa perusahaan masih mampu memenuhi atau menutupi kewajiban jangka pendeknya menggunakan aset lancarnya pada tiga tahun terakhir. Sedangkan untuk nilai rasio kas (*cash ratio*) yang dimiliki perusahaan pada tiga tahun terakhir masih dikatakan relative kecil. Hal ini menunjukkan bahwa kinerja perusahaan guna memenuhi atau menutupi kewajiban jangka pendeknya menggunakan kas yang tersedia perlu diingatkan kembali. Sedangkan untuk rasio kas (*cash ratio*) yang dimiliki perusahaan pada tiga tahun terakhir masih dikatakan kecil. Hal ini menunjukkan bahwa kinerja atau usaha yang dilakukan oleh perusahaan guna memenuhi atau menutupi kewajiban jangka pendeknya menggunakan kas yang tersedia perlu ditingkatkan kembali. Untuk itu secara keseluruhan dengan menggunakan rasio likuiditas PT Tembaga Mulia Semanan Tbk. masih mampu memenuhi kewajiban jangka pendeknya pada tiga tahun terakhir. Rasio aktivitas yang dimiliki PT Tembaga Mulia Semanan pada tiga

tahun terakhir dapat dikatakan kurang baik. Hal ini terjadi karena perusahaan mampu memanfaatkan potensinya untuk meningkatkan pendapatan pada tiga tahun terakhir. Selain itu jika dilihat dari nilai *collection periods* perusahaan mampu mengumpulkan piutang usahanya atau dapat dikatakan perusahaan dapat mengubah piutang usahanya menjadi kas dalam kisaran waktu dibawah 60 hari. Begitupula perputaran persediaan yang terjadi pada perusahaan dari tahun ke tahun mengalami perbaikan yang cukup baik. Hal ini mengartikan bahwa dari tahun ke tahun perusahaan dapat menekan persediaan yang ada sehingga pada tahun terakhir perusahaan mampu memutar persediannya dengan kisaran waktu 20 hari. Kemudian jika dilihat menggunakan rasio perputaran aset yang dihasilkan masih jauh diatas 100%. Sehingga dapat dikatakan perusahaan selama tiga tahun terakhir mampu memanfaatkan semua potensi yang tersedia guna meningkatkan efisiensi dan efektivitasnya.

2. Keterbatasan Tugas Akhir

Tugas Akhir yang dilakukan saat ini masih memiliki keterbatasan baik dalam hal bimbingan dan kemampuan penulis dalam menyusun Laporan Tugas Akhir ini. Sehingga mungkin masih terdapat kesalahan baik dalam perhitungan ataupun penulisan isi laporan ini. Maka dari itu untuk meningkatkan kemampuan penulis, kritik dan saran dari pembaca akan sangat membantu penyempurnaan penulisan ini ke depannya.

B. Saran

1. Bagi Pihak Perusahaan

Analisis yang dilakukan pada laporan keuangan PT Tembaga Mulia Semanan Tbk periode 2017 sampai 2019 rata-rata adalah sehat meskipun ada beberapa yang harus ditingkatkan. Saran yang penulis dapat berikan untuk kemajuan perusahaan adalah perusahaan diharapkan pada tahun yang akan datang dapat meningkatkan asetnya khususnya yang dari modal sendiri tanpa harus melakukan hutang kepada pihak ketiga agar mengurangi nilai dari liabilitas lancar perusahaan, sehingga diharapkan

perusahaan pada tahun yang akan datang masih dapat dikatakan likuid.

2. Bagi Penulis

Dengan dilakukannya Tugas Akhir ini diharapkan penulis lebih banyak membaca khususnya tentang kajian pustaka yang berkaitan dengan analisis laporan keuangan dan memahami program ms.word. Sehingga kedepannya dapat melakukan analisis yang baik lagi.